
令和 4年第 4回 加須市議会定例会 議案質疑 発言通告書 
日程：令和 4年 11月 30日(水） 

場所：加須市議会 議場 

会派

番号 

通告

番号 
日 質疑者 会派名 備 考 

1-1 1 

11月 30日（水） 

中條恵子議員 公明党 

2-1 2 小勝裕真議員 新政会 

3-1 3 中島正和議員 令和会 

4-1 4 新井好一議員 創政会 

5-1 5 池田裕美子議員 立憲民主党 

6-1 6 佐伯由恵議員 日本共産党 

※ 令和４年１１月２９日現在

※ 会派名は、一部略称で記載しています。



様式第1号（第3条関係）

令和 4 年 第 4回匝履蚤卜臨時会

発 言 通 告

加須市議会議長 栗原 肇 様

次のとおり通告します。

会派名 公明党加 須 市繕団

議席番号 12 番 氏名 中條恵子

回•討論

書

会派受付番号 I /·- I

通告番号 I / 

議案番号 議 案 名
発 言 要 旨 答弁者職名

（討論は反対又は賛成の別） （討譲は不要）

第90号議 令和4年度加須市一般会計 ① 第101号議案、 第102号議案、 第 こども局長
案 補正予算（第8号） 103号議案において、 支給対象年 福祉部長

齢を引き上げることとした理由
第101号 加須市子育て支援医療費 と、 ひとり親家庭等医療費と重

議案 支給に関する条例の一部 度心身障害者医療費の支給内容
を改正する条例 を充実するとありますが、 どの

ような内容なのか伺います。
第102号 加須市ひとり親家庭等の

議案 医療費の支給に関する条 ・施行期日を令和5年7月1日とし
例の一部を改正する条例 た理由を伺います。

第103号 加須市重度心身障害者医
議案 療費支給に関する条例の ② 子育て支援医療費とひとり親家 こども局長

一部を改正する条例 庭等医療費支給事業における、
帳票作成費用と受給者証等は、
今回の改正のみ発生する経費な
のか毎年発生する経費なのか伺
います。

③ 令和5年度における子育て支援医 こども局長
療費、 ひとり親家庭等医療費、 福祉部長
重度心身障害者医療費の支給額
はどの位増額になると試算して
いるのか伺います。

3枚中/ 1枚目
R2. 5. 15-

1



令和 4 年 第 4回匝昼吾・臨時会 亘亘・討論

議案番号 議 案 名
発 言 要 旨 答弁者職名

（討論は反対又は賛成の別） （討論は不要）

④ 障がい児発達支援事業 福祉部長
市内のサ ー ビス提供事業所の新

規開所があったとのことです
が、 新規事業所について詳しく

説明してください。

• 利用定員がどの位増えたのか。

令和3年度、 令和4年度について

説明してください。 また、 令和

5年度における新規開所の予定
はあるのか伺います。

⑤公立保育所管理運営事業 こども局長

わらべ保育園における低年齢児
受け入れのために保育室の改修

等の経費が計上されています

が、 改修工事のスケジュ ールと

利用開始日について伺います。

· 受け入れ児童数増による職員体

制について説明してください。

・購入物品のうちの「避難車」に

ついて説明してください。

⑥乳幼児健診事業 こども局長

屈折検査機器を導入し、 令和5年

2月以降からの健診で検査を行う

事にした理由について説明して

ください。

• 導入台数は何台ですか。

・要精密検査と判断し保護者に伝

える行程について説明してくだ

さい。

・要精密検査と判断された子ども

への対応について説明してくだ

さい。

3枚中/ 2枚目
R2. 5. 15-

2



令和4年 第4回匝履蚤l · 臨時会 匿亘•討論

議案番号 議 案 名

第94号議 令和4年度加須市介護保険
案 事業特別会計補正予算
第90号議 令和4年度加須市一般会計
案 補正予算（第8号）

発 言 要 旨

（討論は反対又は賛成の別）

⑦ 小学校施設整備事業
学級増による教室の整備につい
て、 どのような形で教室を整備
するのか、 学校ごとに説明して
ください。

· 工事スケジュ ールを説明してく

ださい。

• それぞれの学級の人数について
説明してください。

介護予防•生活支援サ ー ビス等事業
・元気アップ訪問サー ビス、 元気ア
ップ通所サー ビスで対象になった
方のうち、 「アンケー トにより対
象になった方」とはどのような
方々なのか説明してください。

・補正で見込んだ139人と328人の積
算根拠を説明してください。

・補正の理由に「要支援認定者の増
加に伴い」とあるが、 増加の理由
についてどのように考えているか

伺います。

答弁者職名
（討諭は不要）

生涯学習部
長 ．

学校教育部
長

福祉部長

3枚中/ 3枚目
R2.5. 15-

3



様式第1号（第3条関係）

令和4年 第4回匝巫�-臨時会 亘·討論

発 言 通 告 書

加須市議会議長 栗原 肇 様

次のとおり通告します。 会派受付番号 I 2 - I 

会派名 新政会 通告番号 I 2 

議席番号 6 番 氏名 小勝 裕真

議案番号 議 案 名
発 言 要 旨

（討論は反対又は賛成の別）
第90号議 令和4年度加須市一 般会計 ①支給対象年齢を18歳としている県内
案 補正予算（第8号） の状況について伺います。

1 . 子育て支援医療費支給
事業 ②施行予定を令和5年7月1日とする
重度心身障害者医療費 ことについて伺います。
支給事業
ひとり親家庭等医療費 ③福祉3医療の支給対象年齢の引き上
支給事業 げ等の制度改正による年間の予算額

について伺います。

④対象年齢を引き上げることについて
の市長の考えを伺います。

2 物産観光協会支援事業 ①東武鉄道サイクルトレインツア ーの
概要について伺います。

②事業の周知方法について伺います。

③今後、 より広域的な取紺が予定され
ていますが、 この事業に取り組む市
長の考えを伺います。

3 学校教育管理事業 ①令和4年度の児童•生徒の陽性者数
について伺います。

②学級閉鎖、 学年閉鎖、 学校閉鎖の状
況について伺います。

③陽性者となった児童•生徒の回復状
況について伺います。

④新型コロナウイルスの感染予防につ
いては、 学校と家庭との緊密な連携
が重要と思料しますが、 教育委員会
の考えを伺います。

答弁者職名
（討論は不要）

こども局長
福祉部長

こども局長

こども局長
福祉部長

市長

経済部長

経済部長

市長

学校教育部
長

学校教育部
長

学校教育部
長

教育長

2枚中/ 1枚目
R2.5.15-

4



令和4年 第4回恒履歪•臨時会 四·討論

議案番号 議 案 名
発 言 要 旨 答弁者職名

（討論は反対又は賛成の別） （討論は不要）

第 104号議 加須市医療診断センタ一条 ①医療診断センタ ーの跡地は、 加須版 市長
案 例及び加須市医療診断セン ス ーパー シティの実現に向けて、 有

タ ー運営委員会条例を廃止 効利用が不可欠ですが、 市長の考え
する条例 を伺います。

2枚中 I 2枚目
R2. 5. 15-

5



6



7



様式第1号（第3条関係）

令和4年 第4回匝圏蚤] . 臨時会 厘•討論

発 戸

加須市議会議長 栗原 肇 様

次のとおり通告します。

通 告 書

会派受付番号I 1-/- ーI

会派名 創政会 通告番号 I 1/-

議席番号 20 番 氏名 新井 好一

議案番号 議 案 名

第90号議 令和4年度加須市一般会計
案 補正予算（第8号）

発 言 要 旨
（討論は反対又は賛成の別）

1)子育て支援医療費支給事業
重度心身障害者医療費支給事業
ひとり親家庭等医療費支給事業
子育て支援医療費を始めとする福祉
3医療の対象年齢の引き上げへの対
応について
• 7月以降のそれぞれの見込み額に

ついて
• 県内の実施状況について

答弁者職名
（討論は不要）

こども局長
福祉部長

2)エコ農業推進事業 I 経済部長
•取り組み農家及び事業内容につい

て

3)農地利用集積推進事業 I 経済部長
•市内の合計集積状況について
・協力金の使用基準について

4)物産観光協会支援事業 I 経済部長
・事業内容について
• 市内のサイクル団体の状況及び環
境整備について

第104号議 1 加須市医療診断センター条 11)これまでの成果について
案 例及び加須市医療診断セン

ター運営委員会条例を廃止 2)跡地利用に3者会議が設置されてい
する条例 1 るが、議論の中身について

健康医療部
長
市長

1枚中/ 1枚目
R2.5.15-

8



9



10



様式第1号（第3条関係）

2022年 第4回定例会 質疑 （補正予算・条例関係）

発 言 通

加須市議会議長 栗原 肇 様

次のとおり通告します。

告 書

会派受付番号 I 6- / 

会派名 日本共産党加須市議会議員団

議席番号 25番 氏名イ左1白由慧［

通告番号
/
b

議案番号I 議 案名
発言要旨

（討論は反対又は賛成の別）
答弁者職名

（討論は不要）

第90号 2022年度加須市
議案 I 一般会計

補正予算
（第8号）

第101号 加須市子育て支援医療
議案 費支給に関する条例の

一部を改正する条例

第102号
1
加須市ひとり親家庭等

議案 の医療費の支給に関す
る条例の一部を改正す
る条例

第103号 加須市重度心身障害者
議案 医療費支給に関する条

例の 一部を改正する条
例

以下について質疑する

1、小中学校の新型コロナ感染対策強化
O児童•生徒・教職員の感染状況を伺う
＠休学中の児童生徒の実態と対応を伺う
〇小中学校の感染症対策費の活用状況及

び業務体制を問う
O教職員の抗原検査キットの活用状況を

伺う

2、公共施設等の電気料 及び燃料費増額
〇対象施設112施設のうち、pp s (特定

規模電気事業者）の施設数を伺う
@PPS契約終了後（今年度末）の継続

について伺う

3、福祉3医療対象年齢引上げについて
〇年齢引上げによる事業費の増額を伺う
〇総実人数と総事業費（平年ベ ース）を伺

ぅ

＠申請漏れのないよう市民にきめ細かな
対応を行うこと を問う

4、小学校プ ールのポンプ改修について
〇小中学校の水泳指導の方針について
＠小学校プ ー ルの単独使用・共同使用、

民間委託の対応を伺う
0プ ー ルの施設整備計画（改修・撤去）

を伺う

学校教育部長

総合政策部長

こども局長
福祉部長

学校教育部長
生涯学習部長·

2枚中/ 1枚目
R2. 5. 15-

11



2022年 第4回定例会 質疑 （補正予算・条例関係）

議案番号 議 案 名
発 言 要 旨

（討論は反対又は賛成の別）
答弁者職名

（討論は不要）

第98号 加須市個人情報の保護 I以下について質疑する
議案 に関する法律施行条例

第104号 1 加須市医療診断センタ
議案 一条例及び加須市医療

診断センタ ー運営委員
会条例を廃止する条例

O同法施行条例の内容を伺う I 総務部長
〇現行条例の目的「個人の尊厳」をはじ

め、原則「個人情報収集の制限」「目
的外使用 ・ 外部提供の制限」「オンラ
イン結合の制限」の削除について説明
を求める

O情報公開•個人情報保護運営審議会の
廃止の理由について説明を求める

O個人情報保護審査会の諮問対象につい
て説明を求める

O法の「目的外使用· 外部提供」は個人 i 市 長
情報の漏えいにつながることについて
市長の考えを問う

以下について質疑する

Oセンタ ー開設から現在までの業務状況
について伺う

・医療機関からの検査依頼件数
• 健康診断及び保健事業の件数

• 総件数
Oセンター が保有する画像データ等の移

行について伺う
〇市民の健康維持•増進に向け、センタ

ー が果たした役割について伺う
Oセンターの業務（医療機関からの検査

依頼や健診等）を済生会加須病院へ円
滑に引継ぐことについて問う

健康医療部長

市 長

市 長

2枚中 I 2枚目
R2.5.15-

12




